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Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Ing. Hofer 
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Gesundheit 
 
betreffend Integration von Menschen mit Behinderung in den öffentlichen 
Krankenversicherungsanstalten 
 
 
Für Menschen mit Behinderung ist es von ganz besonderer Bedeutung, am 
Arbeitsmarkt integriert zu werden. Behinderte Menschen bringen dabei ganz 
besondere Fähigkeiten für die Berufswelt mit, die oftmals ungenützt bleiben. Bisher 
sind leider noch immer zu viele Menschen mit Behinderung vom Arbeitsmarkt 
ausgeschlossen. Der öffentlichen Hand kommt hier eine ganz wichtige 
Verantwortung zu. 
 
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Gesundheit folgende 
 

Anfrage 
 
1. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 

1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der WGKK beschäftigt? 
2. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 

1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der NÖGKK beschäftigt? 
3. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 

1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der OÖGKK beschäftigt? 
4. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 

1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der SGKK beschäftigt? 
5. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 

1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der STGKK beschäftigt? 
6. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 

1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der TGKK beschäftigt? 
7. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 

1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der VGKK beschäftigt? 
8. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 

1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der BGKK beschäftigt? 
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9. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 
1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der KGKK beschäftigt? 

10. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 
1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der AUVA beschäftigt? 

11. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 
1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der BVA beschäftigt? 

12. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 
1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der PVA beschäftigt? 

13. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 
1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der SVA beschäftigt? 

14. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 
1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der SVB  beschäftigt? 

15. Wie viele begünstigte Menschen mit Behinderung sind derzeit, mit Stichtag 
1.12.2012, – aufgelistet in Prozenten - bei der VAEB  beschäftigt? 
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